

<b>Observado en la jornada</b>	
<b>Gestión de la escuela</b>	La organización del jardín de niños Ángela Peralta es muy buena ya que todo el personal tanto como la directora, las docentes y el personal de limpieza contaban con una buena relación, y sobre todo con respeto y amabilidad, considero que con estos aspectos de valores se puede tener una buena organización dentro del jardín de niños. Me toco observar el festival de primavera de los niños, el cual fue muy bonito e organizado ya que todas las docentes cumplieron con su función al momento del evento, así mismo para observar que hizo falta en el evento, al finalizar las docente y la directa realizaron una pequeña junta, a la cual nos incluyeron a nuestras compañeras y a mi, pudieron rescatar que hacer y que no para los próximos eventos.
<b>Docente</b>	La docente en el aula siempre mostraba una actitud muy positiva hacia todos los niños, y así como tenía muy buena comunicación y relación con ellos ya sean en cualquier asunto que ellos quisieran hablar con ellos, por otro lado está el aspecto de la manera en que daba sus clases, que siempre fueron muy dinámicas y de agrado para los niños por que siempre se mostraban atentos a cualquier actividad que realizaban.
<b>Relaciones educativas en el aula</b>	Las relaciones en este jardín de niños siempre se mostraban positivas, ya que en el caso de la relación entre docente- directora, era positiva con respeto, amabilidad y contaba con esa cierta confianza de comunicar cualquier problema o asunto, la relación entre las docentes, se podía observar que se tenía una amistad más que solo una relación de trabajo, debido a que se comunicaban con mucha confianza pero ante todo el respeto y amabilidad, y la relación entre docente- alumno, es muy buena ya que se mostraba que los niños tenían esa confianza de poder hablar con cualquier docente sin importar que no fuera su docente titular y sobre todo con respeto.